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２０１９-２０２０年度 スローガン      

「Welcome 100」 
〜 奉仕と親睦で 100 周年を迎えよう 〜 

第８回 （通算１７１５回） ２０１９年９⽉１０⽇ 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会⻑挨拶  萱森由美会⻑ 
〈２〉 
〈３〉 

ロータリーソング 「それでこそロータリー」 
季節の歌「まっかな秋」 

ソングリーダー 
ソングリーダー 

〈４〉 
〈５〉 

東京城北 RC 会⻑挨拶 
ビジター・ゲスト紹介 

池⽥⻯郎会⻑ 
東京セントラルパーク RC 

〈６〉 幹事報告 ⼩野博⽂幹事・原⽥令⼦幹事 
〈７〉 
〈８〉 

委員会報告 
ニコニコ BOX 報告 

セントラルパーク RC・城北 RC 
セントラルパーク RC・城北 RC 

〈９〉 
〈10〉 

卓話 「世界に蔓延するポピュリズム」 
閉会点鐘 

池⽥ 純 ⽒ 
萱森由美会⻑ 

   
 

 
 

    
    

 
 
 

2019-2020 年度 国際ロータリーテーマ 「ROTARY CONNECTS THE 

WORLD」   
   
 

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

本⽇の例会 〜東京セントラルパーク RC・東京城北 RC 合同例会〜   
卓話 「世界に蔓延するポピュリズム」 

⻄松建設㈱ 社外取締役 ・ ソーダニッカ㈱ 社外取締役   池⽥ 純（いけだ じゅん）⽒ 
次回の例会 〈9/17〉 「ロータリーの公共イメージ」  

                    地区公共イメージ向上委員⻑ 中島弘⼈様 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先回の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 
 
 
 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 
① バギオだより 74 号が来ています。興味のあ

る⽅は事務局までお知らせ下さい。 
② コーディネーターニュース 9 ⽉号が来てい

ます。興味のある⽅は事務局までお知らせ下
さい。 

③ ロータリー⽂庫通信 378 号が来ています。

興味のある⽅は事務局までお知らせ下さい。 

④ 9 ⽉は「基本的教育と識字率向上⽉間」です。
国際ロータリー⽇本事務局から特別⽉間に
関するリソース案内が届きました。興味のあ
る⽅は事務局までお知らせ下さい。 

⑤ 広報誌の案内が来ておりますので、会員勧誘
など使⽤したい場合には事務局までお知ら
せ下さい。 

⑥ 9 ⽉のロータリーレートは、 １ドル＝106 円です。  

第 3 回理事会議事録 
2019 年 9 ⽉ 3 ⽇（⽕）11：00〜27F「スプレン
ダー」にて第 3 回理事・役員会を開催しました。 
出席者：萱森、佐野、榎本、渡辺、杉本、深⾕、
花形、中⼭、⽩⽯、松林、阿部、⼩野  
牧野、富永（④に関して出席）   （以上 14
名） 
議題 
1. ８⽉会計報告に関して、榎本会員より資料を

元に報告。 
2. ９⽉度卓話スケジュールを、渡辺会員より資

料を元に報告。 
3. クラブフォーラムについて松林会員より近

⽇中にテーマを決める旨の報告。 
4. ホストファミリーへは、⽉初めに１２万円を

⽀払う事とする。またホストファミリーが全

て理事会出席義務者のため、理事会にて報告
し、別途費⽤が必要なものは協議する事とす
る。 

5. ⼊⾦状況について、内尾会員については、退
官された様なので、継続の意思を再度、富永
会員より確認してもらう。またその結果を受
けて⽶⼭への寄付は義務なので、以前の様に
会費より⽀払うか理事会にて検討する。その
他の未納については、スポンサーが回収する
事とする。 

6. その他でゴルフの参加者リストが問題無い
事を確認。 

7. 追加議案で、佐野副会⻑が体調不良の為次年
度会⻑に就任出来ないとの報告があり、次回
理事会で会⻑エレクト・ノミニー指名委員を
⽴ち上げ⼈選を⾏う事とした。 

以上の通り報告いたします。 幹事 ⼩野博⽂ 
 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

須藤様：IM 全員登録、よろしくお願いします。 
松林会員：中野サンプラザ、⼤橋様のコンサアー

トの後、中野第ニ⼒酒造での飲み会の
おつりです。 

牧会員：8/27 先⽇、酒粋会おつかれ様でした。
⼆次会分の会費残りをニコニコへ。 

渡辺会員：たん⽣⽇にお花をいただきました。 
橋本会員：誕⽣⽇のお花、ありがとうございまし

た。 
牧野会員：ニコニコと。 
⼤橋会員：CD 発売記念ライブが無事に終了致し

ました！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

今週の合計 7 件 
2017〜19 年の累計 

44,346 円 
2,405,420 円 

2019 年 9 ⽉ 3 ⽇  第 7 回 （通算 1714 回） 
開会点鐘 萱森会⻑   27F「エクセレンス」 
＊ビジター紹介 1 名 須藤 仁様（東京麹町 RC） 

＊ゲスト紹介 1 名 松本いろはさん（卓話者/ 
52 期ローテックス） 
出席 27 名  ⽋席 7 名   
出席率 79.41% 補正出席率（8/9） 85.29% 

卓話講師プロフィール 
池⽥ 純 （いけだ じゅん） ⽒ 
⽣年⽉⽇ 昭和 27 年 2 ⽉ 28 ⽇⽣ 
2006 年 三菱商事株式会社 執⾏役員 
2009 年〜2015 年 
三菱商事フードテック㈱ 代表取締役社⻑ 
三菱商事ライフサイエンス㈱代表取締役
社⻑ 
興⼈ライフサイエンス㈱代表取締役社⻑ 
現任  ⻄松建設株式会社 社外取締役 

ソーダニッカ株式会社 社外取締
役 



◆◇◆ 先 回 の 卓 話  ◆◇◆ 
 
 
 
 
 
 
 
 

「ROTEX の活動内容」 
52 期ローテックス 松本いろはさん 

こんにちは、初めまして。2580 地区 52 期の松本い
ろはと申します。スポンサークラブは池袋⻄ロータ
リークラブです。本⽇はこのようなお話の機会をく
ださり誠にありがとうございます。 
これから⻘少年交換プログラムでの私たちローテ
ックスの活動内容についてお話させていただきた
いと思っています。ですがその前に私の⾃⼰紹介を
兼ねて私の派遣⽣としての経験を少し紹介したい
と思います。私は、2016 年から２０１７年までロ
ータリーの⻘少年交換留学プログラムでメキシコ
に１年間派遣していただきました。 
私が派遣していただいたのはメキシコの東側に位
置するベラクルスという港町で、⽇本から⾶⾏機で
１５時間ほどの所にあります。ベラクルスは年中気
温が⾼く、最低でも１５度ぐらいにしかならないよ
うな街でした。 
基本的にロータリーの留学プログラムでは１年間
に最低でも三つのホストファミリーにお世話にな
ります。そのため、私も三つのホストファミリーを
経験しました。三つのホストファミリーを回ること
は、少し⼤変ではありますが、家庭ごとの価値観や
⽣活習慣を学べたことは意義のあることだったと
思います。今でもホストファミリーの存在は本当に
⼤切なもので、私にとってのもう⼀つの家族がメキ
シコに存在するのは、留学中はもちろん今の私を⽀
えてくれています。 
学校⽣活もとても充実していました。私はキリスト
教系の私⽴の現地の学校に通わせていただきまし
た。メキシコの⼦達は皆好奇⼼旺盛なので、登校初
⽇からたくさんの⼦が話しかけてくれました。語学
学校などではなく、地元の普通の学校に通うことが
できたので、ホストファミリーだけではなく、友達
を通してもメキシコという国を知ることができた

と思います。例えば、私はメキシコに⾏くまでメキ
シコの⼈は明るくて陽気なだけの⼈たちだと思っ
ていたのですが、現地の友達と関わって知ったのは、
メキシコの⼈たちが意外と⼈の気持ちを気にした
り、他⼈にどう⾒られるかを気にしているというこ
とです。 
次に派遣中のロータリーでの活動についてもお話
したいと思います。メキシコではロータリーの活動
がかなり活発なので、様々なロータリーのイベント
に参加しました。私のメキシコのスポンサークラブ
には６⼈の留学⽣がいて、その⼦達とスポンサーク
ラブのロータリアンさんたちと病院でのボランテ
ィア活動に参加したり、貧しい⼈たちへの給⾷サー
ビスも⾏いました。また、留学の最後には、ロータ
リーが企画したメキシコのユカタン半島を中⼼と
したツアーにも参加しました。私の所属していた地
区には１２０⼈近くの留学⽣がいて、そのうちの９
０⼈ぐらいと約 3 週間⼀緒に旅をしました。 
様々な国から来た留学⽣とこういった交流ができ
ることはロータリーの留学での魅⼒の⼀つだと思います。 
それではこれから⻘少年交換留学プログラムの概
要について軽くお話をして、その後でビデオをご覧
いただきたいと思います。 
ロータリーの⻘少年交換留学プログラムは、５年間
のプログラムです。 
1 年⽬は、派遣予定学⽣：各国に派遣される前の準
備を⾏います。例えば、後で流す動画でもっと詳し
くわかると思いますが、⽇本の⽂化を⽇本に来てい
る派遣⽣と⼀緒に学びます。2 年⽬は派遣⽣：先ほ
どの私の話のようにそれぞれが各国で過ごします。
そして、帰国してからの３年間は ROTEX として活
動します。ROTEX とは、派遣予定⽣と派遣⽣を経
験した学⽣のことで、ROTEX はロータリアンさん
たちと協⼒しながら派遣⽣と派遣予定⽣のお世話
をします。 
では、私たちの活動を紹介する動画が１５分ほどご
ざいますので、そちらをご覧ください。 
動画では、ローテックスが１年間を通してどんな活
動を企画して運営しているかについて⾒ていただ
きました。私たちのローテックスとしての活動は、
派遣予定学⽣の選考会から始まります。選考会では、
英語と⼩論⽂の試験と⾯接試験があります。そして
派遣⽣（留学⽣）がやってくると私たちの仕事も本
格的に始まります。派遣⽣たちが来⽇してすぐの８



⽉には 9 泊 10 ⽇のサマーキャンプがあります。そ
こで私たちローテックスは派遣⽣（留学⽣）たちが
⽇本になれるためのお⼿伝いをします。５⽇⽬から
は派遣予定⽣も合流して⼀緒に過ごします。派遣⽣
（留学⽣）たちは毎⽇⽇本語の授業があり、派遣予
定⽣は派遣に向けての準備を始めます。 
そして、年間を通して私たちローテックスはフィー
ルドトリップというものも企画しています。フィー
ルドトリップでは、例えば鎌倉観光をしたり、動物
園にみんなで⾏ったり、季節のイベントを⾏ったり
します。フィールドトリップでは派遣⽣（留学⽣）
派遣予定⽣が⼀緒に⾏動するため、お互いの関係が
近くなるきっかけにもなっています。 
私たち 2580 地区では、⽉に２回⽜込柳町にある裏
千家の今⽇庵で茶道を習っています。私たちローテ
ックスは派遣⽣（留学⽣）、派遣予定⽣たちがスム
ーズに茶道を⾏えるようにサポートしています。 
そして毎年春に⾏われるジャパンツアーでは、⻄⽇
本を 9 泊 10 ⽇で回ります。どこに⾏くのか、どこ
に泊まるのかなども全てローテックスで決めてツ
アーを⾏っています。 
これら私たちローテックスが⾏なっている活動は
今⽇ここにお集まりのロータリーの皆様がいなけ
れば成り⽴ちません。私⾃⾝この活動を通して多く
のことを皆様から学ばせていただいています。これ
からも我々若い世代への応援をどうぞよろしくお
願いいたします。ご静聴ありがとうございました。 
 
◆◇◆ 先 回 の 例 会 よ り  ◆◇◆ 

 
 
 
 
 
 
 
 

PHF＋1 の萱森会⻑ 
 
 
 
 
 

 

第 7 回⽶⼭功労者の榛村会員 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

9 ⽉お誕⽣⽇の皆さん 
おめでとうございます！！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

例会⽇  ⽉ 3 回 ⽕曜⽇ 12：30〜13：30   
  ハイアットリージェンシー東京 

会 ⻑  萱森 由美  副会⻑  佐野 礼治 
幹 事  ⼩野 博⽂    宮坂 唯之 
事務局  〒166-0004   
東京都杉並区阿佐ヶ⾕南 1-34-6 新東京会館 
TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   
E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 
http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

季節の歌 

「まっかな秋」 

薩摩忠作詞・⼩林秀雄作曲 
 

まっかだな まっかだな 
つたの 葉っぱが まっかだな 
もみじの 葉っぱも まっかだな 
沈む ⼣⽇に てらされて 
まっかなほっぺたの 君と僕 
まっかな 秋に かこまれて いる 
 
まっかだな まっかだな 
からすうりって まっかだな 
とんぼのせなかも まっかだな 
⼣焼雲(ゆうやけぐも)を ゆびさして 
まっかなほっぺたの 君と僕 
まっかな 秋に よびかけて いる 


